

Die Überprüfung der Fahrzeuge auf die Übereinstimmung mit den Anforderungen der VDI2700 Blatt 8.1 und 8.2 darf ausschließlich durch eine nachweislich befähigte Person erfolgen.

Die Begutachtung ist zu dokumentieren und im entsprechenden „Prüfbuch“ (Abschnitt 5 „Dokumentation der jährlichen Begutachtung“ der fahrzeugspezifischen Übereinstimmungserklärung) zu vermerken. Der Prüfer bestätigt durch seine Unterschrift, dass die Begutachtung gewissenhaft, ordnungsgemäß und entsprechend der geltenden Richtlinien durchgeführt wurde.

The assessment of vehicles to ensure compliance with the requirements of VDI 2700 sheets 8.1 and 8.2 may only be carried out by a person with verified qualifications. The inspection must be documented and entered in the corresponding “test report” (Section 5 “Documentation of the annual assessment” of the vehicle-specific declaration of conformity). By signing, the inspector confirms that the inspection was carried out conscientiously, properly and in accordance with the applicable guidelines.

Fahrzeugtyp	☐ MP (Motorwagen / transporter truck) ☐ APT (Anhängen / trailer) ☐ SP (Sattelanhänger / semitrailer)	vehicle type
Amtliches Kennzeichen		traffic registration number
Fahrgestell-Nr.		chassis no.
Aufbau-Nr. (nur Motorwagen)		body no. (truck only)

Name und vollständige Adresse der Betreiberfirma		Name and complete address of the operating company
Firmenstempel		Company stamp

jährl. Begutachtung bestanden	☐ ja / yes ☐ nein / no	annual assessment passed
Name und Vorname des Prüfers in Druckbuchstaben		last name and first name of the inspector in block letters
Datum der jährlichen Begutachtung		date of annual assessment
Unterschrift des Prüfers als Bestätigung für die ordnungsgemäße Begutachtung		signature of the inspector confirming that the assessment has been carried out properly

Name, Vorname und Unterschrift eines gesetzlichen Vertreters der Betreiberfirma		last name, first name and signature of a legal representative of the operating company
---	--	--

Bitte senden Sie uns diese Seite an folgende Adresse: info@fms-fahrzeugbau.de

Please send this page to the following address: info@fms-fahrzeugbau.de